

El vuelo de la madrina

Como la contribución para el aeroplano ha subido tan rápidamente que puede ya considerarse como un hecho que el aparato vendrá y será a su tiempo obsequiado a Tercé, las gentes se ocupan ahora de cómo debe ser bautizado en el momento de la entrega. Todos convienen en que ese bautismo debe hacerse una solemnia con una botella de champagne, pero los más pretenden que la señorita debe luego volar con Monsieur Tercé.

Es clara que la señorita que tal hazaña se decidiera a realizar, tocaría con sus nudos rosados a las puertas de la inmortalidad. Pues ni la hazaña de Juan Santamaría, a pesar de su grandeza, sería tan comentada, traída y llevada como la de una gentil y bella costarricense que se decidiera a volar con un aviador que a la vista de todos nosotros se estrelló contra el suelo el treinta de Diciembre.

Las mujeres son valientes o no? He allí una pregunta que se nos ocurre inmediatamente y que es muy difícil contestar. Las mujeres en general son nerviosas y son los nervios los que las hacen aparecer como tímidos seres; pero cuando se les ve afrontar con tanta serenidad las amarguras y contrariedades de la vida, esas contrariedades que a las hombres abaten y los impulsan a los actos de mayor desesperación, entonces se tiene que creer en el valor de la mujer, confesar que hay en su corazón un valor sereno, reposado, que se alarma a la primera prueba, pero triunfa siempre de la prueba final.

La madre que defiende al hijo, que lo salta de un peligro, llega a lo sublime con su valor; la estoica serenidad con que la mujer afronta los dolores la hace insospitable en cuanto a la recia contención de su configuración moral; pero sin embargo, la apariencia condensa a la mujer y por eso del que muestra flojera en alguna ocasión o en muchas,

se dice que se porta "como una mujer". El valor de la mujer es de carácter muy especial; por eso, aún cuando creamos en ella, no podemos creer que habrá una que se decida a volar con Tercé, cuando venga el aeroplano que vamos a obsequiar por contribución nacional. La mujer no busca el peligro por emoción, como lo hacen algunos hombres; lo resiste cuando está dentro de él, pero no va a su encuentro.

Subrán hombres que quieran subir con Tercé por los aires. El lugar de pasajero será disputado, como un honor, como una gloria. Los que buscan camorras por las calles que tocan, los que amonajan polvos bravos, los que se arrojan a las corrientes impetuosas de los ríos, todos los que tienen gusto por la emoción del peligro intenso trán a pedir a Tercé que los lleve en su pájaro metálico; pero no habrá una sola señorita que lo intente.

En el mundo sólo dos o tres aviadoras ha habido; y las delicadas de volar como pasajeros sólo una que otra artista, por reclame o algunas "evaporadas" por snobismo lo han probado. Pero la regla general ha sido que nadie que haya volado como pasajero ha repetido la experiencia y menos aún si es mujer.

Así es que, por más que desearíamos verlo, nos quedaremos sin el vuelo de la madrina. Con lo cual quedará establecida una vez más la cordura de las ticas que con todo y su fama de tener la cabeza muy llena de fantasía, saben a veces colarse en su verdadero lugar. La madrina hará todo lo que hay que hacer en tierra firme. Luego que el ayudante o asistente vuele con Tercé. Hay alguno de nuestros jóvenes valientes que quiera hacer de asistente con una buena condición?

El Teniente Niki

La Casa Militar y el fondo de la aviación

San José, 9 de enero de 1914.
Señor Director de "La Información":
Pte.
Muy señor mío:
Tengo el gusto de enviarle la lista de los empleados de la Casa Militar del señor Presidente, quienes contribuyen para la compra del monoplano "Costa Rica" que le será obsequiado al valiente aviador M. Marín Tercé.
Soy de Ud. atto. y S. S.
CARLOS H. PRESTINARY.

Manuel Carrillo	180.00	Dr. Ant. Guistiniani	50.00
Domingo Quirós	25.00	Miguel Calvo	50.00
J. Fidel Frías	1.00	Luciano Rojas	5.00
Niño R. Gil Tristán	1.00	Virgilio Calvo Brenes	5.00
Misa Norita Espinoza M.	1.00	Alberto Gutiérrez Brenes	5.00
Niña Adilina Espinoza M.	1.00	Roberto Tinoco	25.00
Niña Gabriela Brenes M.	1.00	Guillermo Steinhilth	10.00
Niño Simón Sittenfeld	1.00	Rosita Steinhilth	10.00
X. X. X.	5.00	Emma Steinhilth	5.00
Félix Scheverria	40.00	Rosa de Steinhilth	10.00
Basilio Panigasa	10.00	Fernando Asch	10.00
Gmo. J. Marín Jiménez	10.00	Whiskey Black & White	10.00
General Jeter	25.00	Manuel Rojas	10.00
Enrique Giralt	1.00	Félix Scaglietti	1.00
Leonidas Britecabo	20.00	Victor Garvara	2.00
Henri Corcaille	20.00	Rafael Bust	2.00

Se invita

a los denunciantes de minas de petróleo para una reunión general que se celebrará hoy en las Oficinas de los señores Pradilla y Compañía a las 4 p. m. y que tendrá por objeto la ampliación de la actual sociedad con la admisión como socios de todos aquellos denunciantes que quieran incorporarse a ella.

San José, Enero 10 de 1914.
Compañía Nacional de Petróleo.

De Sabanita del Mojó

Para la construcción de un Edificio Escolar de segundo orden
Se convoca licitadores para la construcción de este edificio en Sabanita del Mojó. El plano queda a la disposición de los interesados en la Secretaría de Instrucción Pública, y en la oficina del Inspector de Construcciones Escolares quien dará, además, todas las indicaciones referentes a los trabajos. El edificio costará, en total, y cuatro metros de ancho sea altura. La Secretaría de Instrucción Pública recibirá propuestas en pliego cerrado hasta las cuatro de la tarde del quince del corriente mes.
Enero 3 de 1914.

El Presidente de la Junta de Educación,
2658-6 al 10 ene. JOSE B. PRADO.

United Fruit Company
SERVICIO DE VAPORES
El servicio de cabotaje entre Limón, Tela, Cortez, Barrios y Belize será temporalmente suspendido después de la salida del vapor SARRAMACCA el 14 de diciembre de 1913.
W. E. MULLINS, Administrador General.
2546-14 dic. a S. O.

W.M. MC. KINNON & CO. LTD.
ABERDEEN, ESCOCIA
FABRICANTES DE MAQUINAS PARA CAFE, CAÑA DE AZUCAR, CACAO Y HULE
Se permite llamar la atención de sus clientes a sus Secadoras para café de nueva patente "OKRASSA", de las cuales hay ya tres instaladas en el país; también, pueden suministrar a precios muy equitativos sus nuevas plantas completas para hacer azúcar en cantidad de 3/4 de tonelada, 1 tonelada, 1 1/2 toneladas, 2 toneladas y 3 toneladas a la vez de 12 horas.
Pidanse informes y catálogos a BRENES & Co. Agentes. 6

El vuelo de la madrina

PANAMA, 7.—Esta mañana el bote "Lavalley" pasó desde Parícuti al trazo de Pedro Mireya y Miraflores, hasta el nivel del mar en la ciudad del Ferrollo. El "Lavalley" es un viejo barco perteneciente a la división atlántica, que ha estado en Panamá durante el verano pasado por las esclusas de Gatón. Últimamente están trabajando en Parícuti sólo allí y en la zona de la entrada del Pacífico a las 10 y 15 ostantación, no había pasajeros a bordo sino el capitán Blarper y el tripulante de a bordo de la "Lavalley" la recibió en Miraflores, para que fuera a trabajar en las esclusas inferiores, y el material para las murallas en construcción, cuando se fue a la parte de la de la esclusa se vio que era imposible dar vuelta allí y entonces se le dejó pasar hasta cerca del Pacífico para que girara y volviera para atrás a los trabajos, así fue que el primer barco que ha pasado de un nivel del mar al otro nivel es el "Lavalley" de 160 pies de largo y 40 de ancho.

OTROS CONTRIBUYENTES
El mandamiento emitido por el juez de Jackson en el caso de la comisión de Ancón restringiendo el decreto gubernativo de la Zona del Canal mandando desahuciar a los propietarios de tierras y destruir sus moradas así como a los que se habían asentado, ha causado la impresión más favorable, pues mucho se ha hablado en Panamá por expatriación de las tierras quedando las casas de los agricultores y los pequeños comerciantes muchos meses después. La delegación de Juan Carlos, el cual no "incinerar" encunada. Llegó a este punto de Washington el juez Otto Schoubrick de la Comisión de Reclamos de Nicaragua. Llegó a esta mañana a Panamá con un compañero el juez Thompson y se reunió con sus colegas. Saló de aquí para el día 10 de enero, para ser reemplazado por un colombiano de nombre Herrera, anda en busca de un nuevo territorio.

MEXICO, 7.—Huerta publica un decreto de que varios billetes de 500 y 1000 pesos del Estado son de curso legal, siendo obligatorio a todos los comerciantes aceptarlos. Esto hace forzosa la circulación de todos los billetes existentes. Motiva el decreto el hecho de que la moneda económica acreciera a una crisis, debido a los billetes en el estado. La mayor cantidad de estos billetes es de los Bancos Nacional y del Comercio de Londres y Mexico. Los Bancos que los emiten los garantizan, reemplazados por el Banco de México.

VERACRUZ, 7.—Llegó Lind, aborregado de la "Oklahoma" y el Pasterhianian carece de importancia. Se aprovechó de la oportunidad para el capitán del "Calvo" y el "Wilson", la situación. Considera viable la noticia publicada de que levo como oficial mudo y del país.

LAREDO, 7.—El Gobierno ha dado por resultado la entrada de provisiones de boca por valor de \$1,000,000 mil dólares, en previsión de un nuevo ataque de los rebeldes.

PRESDIO, 7.—Llegó Villa y se reunió con los señores de cañón y boca. Los señores de cañón y boca se reunieron con sus hombres marcha a la batalla. Los señores de cañón y boca se reunieron con sus hombres marcha a la batalla.

HERMOSILLO, 7.—Carreza ha dado orden a su estado mayor de alistar para el viaje a Chihuahua. WASHINGTON, 7.—Se dice que el embajador americano en Londres in-

La Imprenta Moderna en Limón

Don A. Cámara ha sido nombrado representante de la imprenta "Moderna" en la ciudad de Limón y de la oficina de la Agencia en la calle primera, contigua a "The Gem" en donde los clientes de aquel establecimiento se les apropiaron. Los señores Cámara podrán encontrar un completo muestrario de trabajos de imprenta y apreciar la inimitable calidad de los materiales que la Imprenta Moderna emplea en sus trabajos. La variedad de los tipos y la nitidez y claridad, que es el sello distintivo de sus talleres. La Imprenta Moderna garantiza que las órdenes de Limón serán desechadas y recibidas por los señores Cámara con el mayor rapidez.

HIMNO

Hemos sido decir que el Ateneo abrió un concurso de poemas en honor del ex-Presidente Mora. El concurso fue ganado por un estudiante con medalla de oro y una suma en metálico. Ese himno está tocado en los actos oficiales de las fiestas del Centenario.

Banquete

El nuevo Presidente de la Facultad de Medicina, Dr. Rojas, dió un banquete a sus colegas y compañeros de estudios en el Club Internacional. Asistieron los Doctores Fonseca, Bustamante, Alvarado, Picado, Cordero, Lic. González Rucavado y don Manuel de Orosario.

Premios de la lotería

Cambieron ayer un octavo cada uno, del billete premiado con los 2000 colones de la Lotería Nacional de Delaware. El premio fue de \$15,000, Benjamín Angulo, Nelsón. Por comisión de su dueño, la casa de lotería cobró a quintos del premio mayor.

A nuestros abonados y al público de Limón

Desde el día primero del corriente mes se ha publicado el número de la "Gaceta de este Diario" en la ciudad de Limón, el señor don A. Cámara, con el fin de que nuestros lectores que se sirvan enterarse de las noticias que se refieren a los negocios, anuncios y reclamos. El señor Cámara tendrá a cargo la edición de nuestra "Gaceta" en la ciudad de Limón, y cerca de la Oficina del Correo, en el momento de la entrega de las órdenes que reciba. Para servir más activamente a nuestros abonados, hemos introducido la innovación de grabar el señor Cámara, en el momento de la entrega de las órdenes que reciba, en su oficina, a la llegada de los periódicos.

Al comercio

y personas que tengan créditos vencidos en Guanacaste, haga saber: que me hago cargo de sus cobros, judicial o extrajudicialmente a precios moderados. Atiendo y me hago cargo también de toda clase de asuntos judiciales en esta provincia, ofreciendo mucha actividad, esmero y honradez en todo. Mi dirección es: "Santa Cruz de Guanacaste". LAURO M. LEAL, Pasante de Abogado.

INSERCIÓN SOLICITADA

Excusaciones contra la infantería
Señor Director de "La Información":
Mi estimado señor:
Ya se hace sentir en sumo grado hasta en el alma de los que no somos fugitivos, la manera abrumadora con que la compañía trata a los pobres plantadores de esta zona. Al año que vamos la crisis aumenta de una manera rápida, porque la compañía sin conciencia, se da a la tarea de botar a los finqueros la mitad de sus productos, a veces más; y que pueden hacer estas peticiones con sus intereses derrochados de esta manera, que pueden ser en el si hay veces que sus entregas les dan apuradamente para pagar los pocos corteros que están haciendo y se acorran a la orilla de la línea? Dejar perder sus fincas, y sobre todo cobalar el salario a sus trabajadores que se ganan su salario a la fuerza, que se ven racimos de bananas hermosísimas botados en las plantaciones, que se ven racimos de bananas que se ven un hecho el fracaso de estos lugares. Los finqueros principales de esta zona, que escasa, no se atreven a hablar nada al respecto por miedo a perder su finca; pero debían poder de acuerdo todos y unánimemente elevar su voz, para que se les respete, pero debían de pedir en esta sentida la real cooperación del Gobierno. Nada importante que de pedia no cumplir con sus contratos, pero que no obstante, cuando el finquero, si él no puede dar debidamente cumplimiento a sus compromisos, que venga en hora buena o mala empresa como la Agricultura, a que tanto se le ha hecho de venir a dar realce a estos lugares. Yo que habito allí desde hace tiempo, y que vi la manera como la Atlántic Fruit recibía sus bananas, puedo decir verdad. Los carros que recibían la fruta de la United Fruit Co., venían adelante, los de la Atlántic, atrás, la fruta que botaba la United la recibía con mucho gusto la Atlántic, pagándola más por y me pregunto yo, cómo es que la United Fruit Co., rechaza fruta por el hecho de que uno que otro dado se haya lastimado por el andar de las bestias que lo acorran, pero que la Atlántic Fruit la recibía y pagando mejor, con la convicción de que tanto se le da a uno que otro exterior a buen precio? Con qué honestidad se periódica esta manera de proceder? No, esto es una grosería; yo he visto a varios señores honrados queles que y dejar sus negocios, para que se les respete, pero que se ostituye una injusticia, porque a uno que otro se le da a uno que otro de los que no se sino que se perdieron, y se le da a uno que otro de los que no se sino que se perdieron, y se le da a uno que otro de los que no se sino que se perdieron. Estado pide unos cuantos centavos de más miles de bananas que los que se le dan a uno que otro de la línea. P. El momento no me voy a dar a uno que otro de la línea, pues de manijada oficio, y como poco, ese mi patrimonio, por que yo no tengo que perder nada, yo no soy de nadie sino de mí mismo. Que salga alguna pluma buena a defender este punto, la mía es demasiado corta para esto, pero yo lo hago porque lo sufre conmigo a mí mismo, que yo no puedo llegar a conocimiento del señor presidente de la United Fruit Co. OESTE CASTRO, Poca, 9 de enero de 1914.

CLINICA DENTAL
DOCTOR RUBEN CASTRO
CRUJANO DENTISTA AMERICANO
Graduado en la UNIVERSIDAD DE PENNSYLVANIA, ofrece sus servicios profesionales, contiguo a la fotografía Paynter Bros., frente al Parque Central.
EXTRACCIONES SIN DOLOR
TELEFONO 68. 763-1 ab.

Baratillo en Grande
HERRERO Hnos.
Además, gran surtido de chalets y pañuelos de china.
TEL. 246-14 dic. a S. O.
TEL. 246-14 dic. a S. O.
TEL. 246-14 dic. a S. O.

TELAS ESPECIALES
PARA ENAGUAS TAILLEUR
EN NEGRO Y EN COLORES
34

Los "olímpicos" salvadoreños intrigan con Meléndez y hacen expulsar del país a cuatro honorables cabañeros

Hablando con uno de los emigrados

Qué pasa, que ocurre en El Salvador que a nuestros planes llegan empujados políticos salvadoreños, expulsados recientemente de allí por el Presidente Meléndez? ¿A qué punto aquel hermoso y rico país, de todos nuestros afectos a este país de convulsiones políticas, en que vivió agitado tantos y tantos años?

En nuestra idea, como la de todos los costarricenses, que aquella hermosa y queridísima República libre ya y para siempre de los Gobiernos de fuerza o imposición, había entrado en un nuevo orden de cosas, rindiendo culto a la paz, a las leyes y al progreso.

Y, por lo que nos informan esos empujados políticos salvadoreños, el actual Gobierno que preside el General Meléndez, al que, acuerdo y respetuoso en un principio a la constitución y a las Leyes de la República, ha faltado últimamente a ellas violando de una manera pública y notoria.

Entre esos empujados, figura don Carlos García Prieto, Sub-Secretario de Hacienda que fue del malogrado ex-Presidente Arango, y persona de alta representación política y social de este país.

Nuestros entrevistados ayer al señor García Prieto, quien nos habló así del estado actual de la política salvadoreña.

—Esta es una situación que ignora el motivo que tenga el Presidente Meléndez, para haber dispuesto mi expulsión de este país, y a mí y a mis amigos más políticos.

—¿Y cómo se dio origen a esto? —Por lo menos que yo sepa, ha precedido a la expulsión de la República un círculo de hierro que ha dirigido siempre los destinos

del país y que por temor a perder el poder, o por interés, o en todo tiempo, ocasión y circunstancias para poner en juego todo recurso político, por malo e inconstitucional que sea, para abogar todo iniciativa política que nazca del corazón de cada pueblo, encaminada a hacer su propia felicidad.

—¿A las intrigas y confabulaciones de ese círculo olímpico, sospecha que es a lo que se debe mi expulsión y la de mis compañeros, de mi querida Patria?

—Asignado Arango tomó el señor Meléndez la Presidencia de la República, gobernó un tiempo con un título, y uno admirable, que a todos nos llamó la atención.

—¿Iniciando la República un orden de progreso y bienestar grande y por todas partes rindiendo culto a la justicia y a las leyes?

—Y, desde entonces, ya nadie dijo: "¡Gobierno Republicano, sino que!" exclamamos: "¡Tenemos República!"

—Pero, hasta esa fecha, no había llegado el "pusillito" de la ambición a formar nido en el corazón del Presidente Meléndez, quien decía y repetía a cada instante: "Quiero que se haga en esta República, sea hecho indiscutible la alternancia en el Poder, y de ello daré yo el ejemplo."

—¿Era problema que en el pueblo un entusiasmo grande y en el Gobierno un entusiasmo menor?

—Y, mientras los de abajo nos organizamos expresados por el señor García Prieto y que nosotros recogimos el voto.

Los matadores de mujeres Otro crimen

Otro crimen pasional. Vamos, pues, a víctima por día, lo que ya es bastante irrisorio. "¡Pobres mujeres!"

Por qué son ellas, las dulces compañeras que nos brindan caricias, amores y alegrías, las víctimas de la pérdida del coraje y de la maldad de los hombres enamorados?

A la mujer que ama, debiera pagarse con amor las bondades de su corazón y correspondido a sus mimos y caricias, con nobleza.

Eso es lo natural. Pero no ocurre así, en hombres de alma depravada, de sentimientos corrompidos, de intenciones malicias.

Ellos pagan a tiros los favores y bondades que de las mujeres reciben. Pero, ¿qué quieren ustedes? Esa es la maldad humana, la degeneración social.

Este crimen tuvo por teatro un lejano pueblo de la provincia del Guanacaste.

Se llama el lugar del castaño, San Jorge de los Guatusos, muerte para el criminal!!!

El libro del destino marca la palabra ¡OPORTUNIDAD!!

ARTEMUS LINDO, la maravilla del mundo, posee la llave del éxito y sabe los secretos de lo ignorado.

ARTEMUS LINDO, el gran consejero en todos los asuntos que se relacionan con la vida, todavía se encuentra en esta capital.

Las fuerzas aminoradas que gobiernan al país, no tienen interés en el bienestar del pueblo, sino en su propio beneficio.

Estas fueron, más o menos, las ideas expresadas por el señor García Prieto y que nosotros recogimos el voto.

DIRECCION: 100 varas al Sur del Parque Central; contiguo a la Panadería La Africana. 2617-27 dic.

OZOMULSION

contiene los principios nutritivos constituyentes de los huesos, carnes y músculos, siendo indispensable para los niños desde su ternura edad hasta la adolescencia.



OSZOMULSION Co., 546 Pearl Street, New York

Lotería del Asilo Chapulí AVISOS DEL DIA

Sorteo para el 10. DE FEBRERO DE 1914. Emisión de 25,000 billetes. \$ 5.00 cada uno. Divididos en décimos a \$ 0.50 el décimo. Valor en premios: \$ 89,050.00.

Distribuidos así:

1 premio mayor de \$ 25,000.00	10,000.00
2 " " " " " " " "	10,000.00
3 " " " " " " " "	10,000.00
4 " " " " " " " "	10,000.00
5 " " " " " " " "	10,000.00
6 " " " " " " " "	10,000.00
7 " " " " " " " "	10,000.00
8 " " " " " " " "	10,000.00
9 " " " " " " " "	10,000.00
10 " " " " " " " "	10,000.00

Se vende la madera y zinc de este tablado que da frente a la calle Oeste del Edificio Metálico.

Tablado No. 40

Se vende la madera y zinc de este tablado que da frente a la calle Oeste del Edificio Metálico.

PRECIOS VENTAJOSOS. Informes en el Almanac de Granos de T. Fernández & Hno.

EMPRESA DEL VARIEDADES, dispuesta siempre a que el público en general pueda admirar las mejores producciones cinematográficas que exhibe, ha tenido a bien dar A MENOS DE LOS PRECIOS ECONOMICOS DE COSTUMBRE, la maravillosa obra GERMINAL.

en ocho partes y en función corrida que principiará a las 7 y 30 P. M. EN PUNTO. LA CLASE OBRERA no debe perder la oportunidad de ver esta magnífica obra que alcanzó soberbio éxito en París, en octubre último.

BUTACA O LUNETA \$0.75 POR TODA LA FUNCION. DOMINGO 11. Espléndida matinee a las 2 y 30 p. m. POR LA NOCHE GRANDIOSOS ESTRENOS.

Automovil en venta

Por tener que ausentarse sus dueños para el extranjero, se vende un automóvil casi nuevo—porque ha sido poco usado—marca "ITALIA", que es la de una de las más acreditadas fábricas europeas. Tiene capacidad para siete personas.

Pormenores en la oficina del Lic. Marichal, frente al Seminario. San José, 6 de enero de 1914. 2617-7 al 11 En.

Extracto de Malta

Marca "KEPLER" de fabrica. Alimento productor de leche. Para las madres que crían y no tienen la suficiente cantidad de leche para sus niños. El Extracto de Malta "Kepler", sostiene las fuerzas de la madre y el niño obteniendo beneficio tanto por medio de la leche.

Lotería del Asilo Chapulí AVISOS DEL DIA

Sorteo para el 10. DE FEBRERO DE 1914. Emisión de 25,000 billetes. \$ 5.00 cada uno. Divididos en décimos a \$ 0.50 el décimo. Valor en premios: \$ 89,050.00.

Distribuidos así:

1 premio mayor de \$ 25,000.00	10,000.00
2 " " " " " " " "	10,000.00
3 " " " " " " " "	10,000.00
4 " " " " " " " "	10,000.00
5 " " " " " " " "	10,000.00
6 " " " " " " " "	10,000.00
7 " " " " " " " "	10,000.00
8 " " " " " " " "	10,000.00
9 " " " " " " " "	10,000.00
10 " " " " " " " "	10,000.00

Se vende la madera y zinc de este tablado que da frente a la calle Oeste del Edificio Metálico.

BANCO COMERCIAL DE COSTA RICA

San José, 30 Diciembre 1913. TIPOS DE CAMBIO. A la vista. New York 125 1/2. San Francisco 115 1/4. New Orleans 115 1/4. Paris 108. Hamburgo 106. Barcelona 120. Jamaica 128. 2023.

SE VENDE ACCIONES DEL Banco de Costa Rica y Banco Agrario. Informes en esta oficina.

SE DESHA CONTAR 15000 colones con \$ 5.00 de prima de primer orden. 2617-13 dic a. s. o.

MYSTERE — LOTION MYSTERE — MYSTERE

GANADEROS

Se vende un lote de ganado Flaco (Frio) entendido. Cartago con C. Patiño y en Liberia con Héctor Zúñiga. 2622-28 dic. al 27 ene.

En Siquires

Por tener que ausentarme del país, vende en buenas condiciones mi negocio de Cantina, Restaurant y Billar, situado en esta localidad. J. CASTRO S. Siquires, Enero 8 de 1914. 2628-1 al 19 ene.

Teatro Gobierno

HOY — ESPLENDIDAS FUNCIONES — HOY. La preciosa zarzuela LA FIESTA DE SAN ANTON. Por segunda vez el drama social de GRAN EXITO, CUAL DE LOS DOS? La gran revista cinematográfica, ECLAIR JOURNAL NO. 43. Con los principales acontecimientos mundiales, entre ellos LA EXPLOSION DEL DIRIGIBLE ZEPPELIN NO. 2, causando 31 víctimas. Mañana: grandioso matinee con la opereta CASTA SANA. Por la noche: ESTRENO del gran drama EL BESO DE LA GITANA. 2093.

SE VENDE

con o sin muebles la casa de Juan Aguilar, situada en el Parque Morazán. 2638-30 al 31 dic.

DE OCASION

Por la mitad de su valor se vende: una rueda hidráulica de hierro, de cinco caballos de potencia, completamente nueva. Un aparato para embotellar cerveza. Cuatro barriles de cobre, espirales, para servecería, de 600 litros de capacidad cada uno. Pueden resistir una presión de tres atmósferas. Llaves, manómetros y otros utensilios.

Entenderse con JUAN RODRIGUEZ MORA, en el Campo de Ensayos de Guadalupe. 2696-10 ene. al 9 feb.

Finca en arrendamiento

Joven extranjero con capital, desea tomar una finca en arriendo que sea de ganadería para lechería y engorde y con posibilidad de sembrar maíz. Se prefiere en las alturas del volcán Turrialba o Irazú y que su extensión sea de 150 a 300 manzanas.

HOTEL ESPAÑOL

CARTAGO. COMPLETAMENTE REFORMADO. Mesa excelente. Habitaciones cómodas. Vinos y licores de las mejores marcas. PRECIOS MODICOS. DRES ROSSI - y - L. OMODEO. Nuevos propietarios.

Extracto de Malta

Marca "KEPLER" de fabrica. Alimento productor de leche. Para las madres que crían y no tienen la suficiente cantidad de leche para sus niños. El Extracto de Malta "Kepler", sostiene las fuerzas de la madre y el niño obteniendo beneficio tanto por medio de la leche.

Preparado de la cebada más fina y refinada en levadura. 2617-7 al 11 En.

